

## FondsKonzept AG erweitert Vorstand um Reinhard Magg



**Die FondsKonzept AG hat ihren Vorstand erweitert. So ist zum Jahresbeginn Reinhard Magg, Geschäftsführer der österreichischen Tochtergesellschaft FinanzAdmin Wertpapierdienstleistungen GmbH (FinanzAdmin), in das Gremium der Konzernmuttergesellschaft FondsKonzept AG berufen worden.**

Reinhard Magg (41) gehört der FinanzAdmin seit 2016 an, zunächst in der Position des Vertriebsleiters für Gesamtösterreich und seit 2018 als Mitglied der Geschäftsführung. Mit der Gründung der Vers-Admin Agentur GmbH und Vers-Admin M. GmbH im Jahr 2019 übernahm er auch hier die Geschäftsführung und ist seitdem für den Auf- und Ausbau der beiden Tochterunternehmen im Versicherungsgeschäft verantwortlich.

Der gebürtige Steirer ist ausgebildeter gewerblicher Vermögensberater und Versicherungsagent und seit dem Jahr 2005 in leitenden Positionen im Vertrieb und Service von Finanzdienstleistern aktiv. Er gehört als kooptiertes Ausschussmitglied der Fachgruppe „Finanzdienstleister“ der Wirtschaftskammer Steiermark an und sitzt im Vorstand des Branchenverbandes AFPA, der Interessenvertretung für selbstständige Versicherungsvermittler und Finanzberater in Österreich. Bei der FinanzAdmin trägt Magg gemeinsam mit seinem Team die Verantwortung für die voll-digitale Administration der angeschlossenen Kooperationspartner.

Die FinanzAdmin Wertpapierdienstleistungen GmbH gehört innerhalb des FondsKonzept Konzerns mit einem administrierten Fondsvolumen von 1,97 Mrd. Euro (inklusive der konzessionierten Partner) und 376 angeschlossenen Beratern (jeweils zum 31. Dezember 2024) im Haftungsdach zu den wachstumsstärksten Tochtergesellschaften.

Hierzu Hans-Jürgen Bretzke, Vorsitzender des Vorstands der FondsKonzept AG: „Wir freuen uns, Reinhard Magg als neues Vorstandsmitglied begrüßen zu dürfen. Zusammen mit seinem Team und dem mittlerweile pensionierten Geschäftsführer Michael Veit hat er die FinanzAdmin zu einem der führenden Unternehmen für voll-digitale Wertpapier- und Versicherungsdienstleistungen in Österreich ausgebaut. Die Aufnahme in den Gesamtvorstand

der AG ist vor dem Hintergrund des stetig steigenden Anteils am Konzernergebnis nur konsequent.“

Neben Hans-Jürgen Bretzke und Reinhard Magg gehören weiterhin Heike Angele, Alexander Lehmann und Christian Sosnowski dem Gremium an. Die Erweiterung des Vorstands stellt die strategische Konzernsteuerung auf eine breitere, länderübergreifende Basis.